

1991



1992

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL
DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

自分を
超えた
眼を



Look Beyond Yourself

1991~92年度

国際ロータリーのテーマ

R.I. 会長
ラジェンドラ・K. サブー
第2640地区ガバナー
瀬戸 新一

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0800

FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ1 例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4 F

会長 中村 雅行

幹事 西川 富雄 SAA 新垣 勝会報委員会

◎山名 正一 ○小嵐 俊和
椋代 光夫 小椋 孝一
高岡 瞳敏 田中 昌宏
塚本 義信

No.792 9 DEC 1991

オ792回 例会 平成3年12月9日(月) 午後12時30分
於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 中村雅行 会長
2. ロータリーソング「それでこそロータリー」
3. ゲスト紹介 海南警察署長 青貝 勇氏
4. ビジター紹介 前田 孝道様 (和歌山東南RC)
塩崎 順弘様 (海南RC)
森 泰皓様 ("")
5. 出席率の報告 会員総数 71名 出席者数 55名
出席率 78.57% 前回修正出席率 82.86%
6. 会長スピーチ 中村雅行 会長
ゲストの海南警察署青貝署長さん公私共お忙しいところ
おいで頂き有難う御座ります。ビザの皆様ようこそ
おいで下さいました。
心せわしい年の瀬がやって参りました、間もなく町には
シングルベルの音が響く頃です。年末年始は飲酒の機会が
多くなります、しかし「やっちゃん困るよ飲酒運転」「やら
なきゃ困るよシートベルト」と12月1日から来年1月10日
の長期にわたり、年末年始の交通事故防止県民運動が実施
されて居ります。交通量の増大や気温も加わって、
交通事故の多発が予想される為、県民一人一人に交通ルー
ルと交通マナーの実践を習慣づける。車により悲惨な交通事故
の防止を図る事を目的として居ます。本日は青貝署長
様お目えで御座りますのでこれで終ります。

7. 幹事報告

○メーキャップ

11/21 中村 隆俊君 (幸平RC)

12/2 中尾 公彦君 (和歌山北RC)

○例会臨時変更のお知らせ

泉佐野RC 12/19(木)→12/19(木) PM 6:00

峯 樂

和歌山南RC 12/20(金)→12/20(金) PM 6:00

紀ノ国会館

打田RC 12/20(金)→12/20(金) PM 6:30

村さ来

和歌山東南RC 12/21(土)→12/21(土) PM 6:30

農協会館

海南RC 12/25(水)→12/25(水) PM 6:30

和歌山ターミナルホテル

高野山RC 平成4年1/10(金)→1/10(金)
PM 5:00 花菱

○例会休会のお知らせ

岩出RC 12/26(木)

泉佐野RC 12/26(木)・1/2(木)

高野山RC 12/27(金)

打田RC 12/27(金)

和歌山東南RC 12/28(土)・1/4(土)

8. 委員会報告

○青少年奉仕委員会 第10回ライラ参加者の推薦の要請について

平成4年3月18日から3月21日までの期間で参加資格は15才～30才までの青年男女及びロータリアンである事。1ロータリーから3名以上2月10日までに申し込みお願いします

○新陸委員会

新年夫婦例会を1月6日(月)6:30より和歌山ターミナルホテルでおこないます。

9. ゲスト卓話 海南警察署長 青貝 勇氏

紹介 海南警察にH3.9.19より着任、(ルバング島で小野田さん救出に先頭指揮された…青貝春夫さんは実兄、以前和歌山西署の署長でもあった。) 署長挨拶 平素は格別の御理解を賜わりありがとうございます。この席をおかりしまして御礼申し上げます。 経歴 S15年 日高郡串本町に出生、9人兄弟の上から7人目、S35年に警察官となる、県下各地移動。串本、白浜、田辺、御坊、湯浅、和歌山東、北、岩出、橋本、海南、10カ所に勤務。趣味、読書、あゆつり(酒、タバコだめ) 警察の外容 刑事、交通、警備、防犯、外勤・殺人強盗、切刃等刑事事件にたずさわっている者。・街頭で交通取締りを行っている者。・交通事故の見聞に行っている者。・覚醒剤事件の捜査。・少年の補導を行っている者。・逮捕された人を留置所で監視している者。・外務、パトロールしている者等、多種多様で仕事の内容も種々雑多である。(刑事は上位に見られがちだが、警察の一つの行務分担にすぎない、他の仕事と上下の関係はない)

いかに警察の仕事が多種多様であろうと、その根底は事件や事故犯罪と云う人の不幸な出来ごとや、恵まれない人達に接し、全体として世の為、人の為に連がる仕事をしている、これが警察官であると考えている。警察官は不動明王でなければならない!!炎を背にして右手に刃、左手に縄を持った仏、悪をこらしめ、善良な人には仏のような慈悲の心でやさしく接しなければならないと考えている、これが警察官の理想である。人を使うこと、仕事の管理方法、心構え・警察は階級が明確だが、面従拝復である。・管理者の知識、経験、人格によって大きく左右する。海南署現在20才～50才の人達で構成、価値感、人生感が違う人達の集まりでも・人の管理の原理原則は同じと考える。温古知新……古きをたずね、新しきを知る。古い言葉や、話しても、人使いや人の管理について、なるほどと、うなづけるものが多くあり、学ぶべき点も多々ある。孫子の兵法……長たる者の条件智、親、仁、雄、嚴、が必要・部下にまけない知識、良識があり、信頼され、思いやり、慈しみの心を持ち、勇氣があって、部下や自己の厳しくあること。この条件を備えた者が指揮官であると云う。きわめて難しいが努力する必要がある。警察官にとって特に必要な仁と雄[仁]は思いやり、慈しみ。善良な弱い人達にやさしく親切にして、救いの手をさしのべる事が大切。家族を大切にして輪を大きく広げる。[雄]時として命をはることもある勇気、たち止まる勇気、退く勇気も大切、前に進むばかりが勇気でない。進むべき時に進み、退くべき時には退くは眞の勇者と云うべし。今男の世界では立ち止まったり、退いたりすると、根生がないとか、男らしくないと評価しがち、されがちであるが、これは道を誤まる。結果も悪く、被害を大きくすることが多い。状況が不利であり、自らの道をよく見きわめ、誤まっていたら勇ぎよく、一担退く、そして次の機会を待つことが大切である。◎最近の海南署の扱った事件 10/31 切刃事件 旅館あらし 742万円 11/1 テレホンカード偽造 NTTから 700万円程度だまし取る。500円カード→5,000円にする等。死亡事故 2件 ミ:シートベルトを締めること!!ミ:酒をのまずに運転しよう!!

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

林 孝次郎君 12月2、3、4日東京へ行ってきて28年ぶりに大学の同級生に会ってきました。

桑添 剛君 2週連続欠席、1回目は私の得意先の日中合併会社の開業式に行ってきました。又2週目は宇恵さんと岐阜県にゴルフをして行きました。

山下 倫弘君 署長さん、ようこそ!

田村 守君 2回連続休みまして、すみません。

松田 易巳君 安全協会委員でもあり、12月11日に新車が入りました事故のないようにつとめたいと思います。

山本 敬作君 先月1ヶ月間病気で市民病院へ入院しました、その間、会長、幹事さんが御見舞に来てくれましてどうもありがとうございました。

宇恵 弘純君 3週連続欠席しましたので今後欠席のないよう計画を立て休まないようつとめます。